



Newsletter des Instituts für Soziologie

06/2018 - English version below

Theodor Körner Förderpreis 2018 & ÖGB Verlag-Publikationspreis

Förderpreis



Copyright: R.
Haindorfer

Raimund Haindorfer gewinnt für seine Dissertation "Subjektive Bewertungen von Migration: Lebenszufriedenheit und subjektiver Pendlerfolg von grenzübergreifenden Ost-West-PendlerInnen aus Tschechien, Slowakei und Ungarn in Österreich" den Theodor Körner Förderpreis 2018 und den ÖGB Verlag-Publikationspreis, womit eine Veröffentlichung gesichert ist. Anhand eines Mixed Methods Designs werden u.a. die Bewertungen schlechter Arbeitsmarkterfahrungen am österreichischen Arbeitsmarkt analysiert. Das Institut gratuliert herzlich!

Sammelband: "Die vielen Gesichter der Arbeit"

Neuerscheinung



Facultas

In dem von Jörg Flecker herausgegebenen Band werden die Ergebnisse von Masterarbeiten vorgestellt, die in den letzten Jahren im Bereich der Arbeitssoziologie am Institut für Soziologie geschrieben wurden. Die 13 Beiträge behandeln verschiedenste Berufe und Arbeitssituationen - von ungarischen Schweißern in Deutschland und Lehrlingen im österreichischen Gastgewerbe bis zu Pilot/innen oder Krankenpfleger/innen. Themenschwerpunkte sind u.a. Probleme der Anerkennung und die Gestaltung von Arbeitszeiten.

37th International Labour Process Conference 2019

ILPC 2019 Vienna



Graphik:
Sarah
D'Agostino

Nach der heurigen Konferenz in Buenos Aires wird die International Labour Process Conference im Jahr 2019 vom 24. bis 26. April an der Universität Wien stattfinden. Das Institut für Soziologie richtet sie gemeinsam mit der Wirtschaftsuniversität Wien, mit FORBA und dem ZSI aus. Ein Schwerpunkt der Beiträge zu Arbeit und Beschäftigung der über 300 Teilnehmenden wird auf "Fragmentations and Solidarities" liegen. Den Call for Papers finden Sie [hier](#).

Nicht verpassen!

Soziologische Vorträge

Der nächste Soziologische Vortrag findet am 16. Oktober 2018 statt. Das Semesterprogramm wird im September veröffentlicht.

English version

Theodor Körner award 2018 and publication award from the ÖGB Verlag

Award



Copyright: R.
Haindorfer

Raimund Haindorfer receives the Theodor Körner award 2018 and the publication award from the ÖGB Verlag for his doctoral thesis entitled *Subjektive Bewertungen von Migration: Lebenszufriedenheit und subjektiver Pendelerfolg von grenzübergreifenden Ost-West-PendlerInnen aus Tschechien, Slowakei und Ungarn in Österreich* (subjective assessments of migration: life satisfaction and subjective commuting success among cross-border east-west commuters from the Czech Republic, Slovakia and Hungary in Austria). This achievement allows for the publication of the thesis. Based on a mixed methods design, the doctoral thesis analyses i.a. the assessments of bad labour market experiences on the Austrian labour market. Congratulations from the Department of Sociology.

Edited volume: *Die vielen Gesichter der Arbeit*

New Publication



Facultas

This volume, edited by Jörg Flecker, presents the findings of master's theses written in the area of sociology of work at the Department of Sociology in recent years. The 13 contributions deal with various occupations and working situations, ranging from Hungarian welders in Germany and apprentices in the Austrian hotel and restaurant industry to pilots and nurses. Key topics are, among others, problems of recognition and working hours.

37th International Labour Process Conference 2019

ILPC 2019 Vienna



Graphik:
Sarah
D'Agostino

After Buenos Aires this year, Vienna will host the 37th International Labour Process Conference from 24 to 26 April 2019. The Department of Sociology will organise the conference in cooperation with the Vienna University of Economics and Business, FORBA (Working Life Research Centre, Vienna) and ZSI (Centre for Social Innovation). An important focus of the more than 300 contributions will be on "Fragmentations and Solidarities". Please find the call for papers [here](#).

Do not miss!

Sociological Talks

The next Sociological Talk takes place on 16 October 2018. The semester programme will be released in September 2018.

Impressum:

Institut für Soziologie
Universität Wien

Rooseveltplatz 2
1090 Wien

Wenn Sie den Newsletter abbestellen wollen, klicken Sie [hier](#).

Zur [Datenschutzerklärung der Universität Wien](#)